

17.09.2024 – Nr. 02 – DTM



Herbst-Highlight am Red Bull Ring mit DTM-Heimspiel

DTM 2024 | 27.-29. September | Heimrennen am Spielberg | Österreichische Piloten Preining & Auer testen am Red Bull Ring | Pitwalks | Offenes Fahrerlager | Service Road Tour | DTM Fan Zone

Das Herbst-Highlight des Red Bull Ring kommt mit Top-Speed auf Österreich zu. Von 27. bis 29. September garantiert die DTM ein Motorsport-Wochenende mit beinharten Zweikämpfen auf der Rennstrecke und einem spannenden Titelkampf im Herzen der Steiermark. Der vorletzte Saisonstopp kann entscheidend für die Meisterschaft sein und der Spielberg umrahmt ihn mit traumhafter Kulisse und Side Events, die Fans hautnah am Geschehen teilhaben lassen. Bevor die Local Heros, der amtierende Champion Thomas Preining und der österreichische Rekordsieger Lucas Auer, bei den Heimrennen an den Start gehen, statteten sie dem Red Bull Ring im Rahmen von Streckentests einen Besuch ab. Alle Infos zum Programm und Tickets für das DTM-Wochenende 2024 finden Fans unter www.redbullring.com.

DTM-Elite testete am Red Bull Ring. Geballte DTM-Power war am Dienstag auf dem Red Bull Ring zu Gast. Thomas Preining, seines Zeichens erster österreichischer Champion dieser Kultserie, und Lucas Auer, erster österreichischer Rennsieger in der Geschichte der DTM und bis dato rot-weiß-roter Rekordhalter an Einzelsiegen, beehrten den Spielberg an einem Testtag. Zeit für die Mikrophone nahmen sich bei der Gelegenheit auch Teamchef Gottfried Grasser sowie Thierry Vermeulen und Maro Engel. Letzterer peilt am Österreich-Wochenende aus der Schlagdistanz auf das Spitzenduo Kelvin van der Linde (ZAF, Audi) und Mirko Bortolotti (ITA, Lamborghini) jede Menge Punkte an, um den Titelkampf noch einmal ordentlich auf Touren zu bringen.

DTM 2024 | Red Bull Ring | Stimmen vom Testtag | 17. September

Thomas PREINING (AUT, Porsche): „Theoretisch schauts bisher ganz gut aus. Aus eigener Kraft wird in der Tabelle aber nicht mehr viel gehen, nur mit sehr viel Glück. Grundsätzlich war's eine gute Saison, weil wir oft das Maximum herausgeholt haben und keine Ausfälle hatten. Übers Jahr gesehen waren wir aber nicht hart genug vorne dabei. Im Nassen sind wir am Red Bull Ring gut aufgestellt. Im Trockenen ist es für uns immer eine Wundertüte. Im Qualifying liegen hier alle sehr eng beisammen, da macht ein Zehntel drei, vier Startreihen aus und im Rennen geht es auch immer heiß her. Ich freue mich auf Spannung und geiles Racing.“

Weitere Stimmen und Informationen sowie Details zur Media-Akkreditierung auf Seite 2.





Lucas AUER (AUT, Mercedes-AMG): „Die Saison war durchwachsen bisher. Irgendwie kriegen wir’s nicht wirklich hin. Zwei Rennwochenenden liegen vor uns, vielleicht können wir noch ein Highlight setzen. Generell ist es cool, ein Heimrennen zu haben. Die Temperaturen sollten in den nächsten Wochen wieder steigen und wir werden versuchen, die Erkenntnisse aus dem heutigen Testtag so gut wie möglich zu verwerten.“

Thierry VERMEULEN (NED, Ferrari): „Das letzte Rennwochenende war nicht so gut für uns. Wir hoffen, dass wir am Red Bull Ring diese Fehler vermeiden können und gestärkt zurückkommen. Mit den Tests heute sollten wir an den entscheidenden Stellen Zeit herausholen, um im Rennen konkurrenzfähig zu sein.“

Maro ENGEL (GER, Mercedes-AMG): „Wir sind glücklich, dass die Bedingungen und das Wetter – verglichen mit den letzten Tagen – hier am Red Bull Ring immer besser werden. Wir können unser Programm abspulen und haben auch einiges probiert. Der Red Bull Ring war in der Vergangenheit nicht so einfach für uns, insofern wollen wir das eine oder andere Zehntel rauskitzeln und das Setup verfeinern. Bis zum Finale steht noch jede Menge Racing bevor, natürlich wollen wir unsere Chancen suchen, um vielleicht noch vorbeizukommen.“

Fans spüren DTM am eigenen Leib. Zusätzlich zur doppelten Race Action mit zwei Saisonläufen sorgen am DTM-Wochenende 2024 das offene Fahrerlager, Pitwalks, Service Road Touren und Autogrammstunden mit den Stars für Motorsport-Feeling, das unter die Haut geht. In der DTM Fan Zone wird den Besuchern Abwechslung zwischen den Racing-Sessions geboten und als Partnerserien sind das ADAC GT Masters, die ADAC GT4 Germany und der Porsche Carrera Cup am Start.

Alle Informationen zur DTM 2024 am Spielberg sind unter www.redbullring.com zu finden.

MEDIA-AKKREDITIERUNG – Frist 18. September 2024, 17:00 Uhr

Media-Akkreditierungen für die DTM 2024 auf dem Red Bull Ring (27./28./29. September) können nach erfolgter Registrierung unter <https://akkreditierung.adac-motorsport.de> ausschließlich online beantragt werden. **Bis spätestens Mittwoch, 18. September um 17:00 Uhr**, müssen die erforderlichen Unterlagen (Presseausweis, Redaktionsauftrag, Belege) im Online-System vorliegen. Im Fall einer Akkreditierungs-Zusage (per E-Mail) ist das Original der unterschriebenen Enthaftungserklärung vor Ort abzugeben. Anträge nach der Akkreditierungsfrist können nicht berücksichtigt werden.